

Après une belle vie active et remplie de bonheurs

Madeleine STETTLER

s'en est allée, sereine, rejoindre son cher Daniel, le vendredi 20 septembre 2019, à l'âge de 88 ans, entourée de l'amour des siens, dans la confiance et la paix.

Sont dans la tristesse:

Ses enfants, Maxline **Stettler**, Nicolas **Stettler-Davis** et Marion **Douglas Davis**

Ses belles-sœurs, Cécile **Schwab**, Georgette **Perso**, Josette **Hasler** et leurs familles,

Les familles de feues ses belles-sœurs, Elisabeth **Versel** et Marguerite **Friggeri**

Sa petite cousine Marie-Madeleine **Fussinger-Hoeffler** et sa famille

ainsi que les familles parentes, ses amies et amis.

La cérémonie d'adieu a lieu à l'église de Saint-Jean à Lausanne, le mercredi 25 septembre, à 14 heures.

Une profonde gratitude à la remarquable équipe de la Fondation Rive-Neuve et au Dr Marc Gander.

Merci de nous avoir transmis ton amour, ton ouverture d'esprit, ta générosité, ta détermination et ton sens de l'humour.

Adresse de la famille: Famille Stettler, Cottages 4, 1007 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.